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Das Buch "Aktien und Börse - das einzige Buch, das du brauchst" ist für die
breite Öffentlichkeit von 11 bis 85 Jahren bestimmt. Obwohl das Buch leicht
verständlich geschrieben ist, beschreibt es ausführlich und ins Detail gehend die
Parameter, welche für sichere und rentable Investitionen in Aktien bzw.
Unternehmen optimal sind - egal ob kurzfristig oder langfristig. Wann kaufen
bzw. verkaufen? Technische und fundamentale Analyse vom Feinsten. Mit
welchen Aktien kann man seine Rente durch Dividendenausschüttungen
finanzieren? Dieses Buch ist das Resultat von langjähriger Praxis und Studium
der relevanten Literatur. Das Buch beschreibt die Strategien der berühmtesten
Investoren und auch die eigenen Erfahrungen mit Aktien. Auch die Investition in
Fonds, Versicherungen und Rente wird besprochen. Das Buch enthält eine kleine
Unterrichtung in Betriebswirtschaft für Anleger und viele wichtige Informationen
über das Geschäft mit Geld und Aktien. Außerdem wird der Verlauf von drei
Krisen und Crashes untersucht und in einem kleinen Lexikon 195 Fachbegriffe
erklärt. Es werden einige kurze und nützliche Storys von Investoren,
Unternehmen und ihren Aktien erzählt. Beschrieben wird auch die Investition in
Gold, Rohstoffe und Derivate. Da der Staat immer mehr Eigenverantwortung bei
der persönlichen Altersvorsorge erwartet, ist dieses Buch ein sehr sinnvolles
Geschenk auch für Ihre jüngeren Familienmitglieder. Es gibt leider nur sehr
wenige fundierte und vor allem so ehrliche Bücher über Aktien.
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Editorial Review

About the Author
Der Autor - Ladis Konecny - ist im März 1954 geboren. In den Siebzigern hat er einen Beruf gelernt und
studiert. Im Jahre 1990 begann er in Aktien zu investieren. Seit 2003 betreibt er die Webseite
nr1a.com/AKTIEN. Dank dieser Webseite ist der Autor seit Jahren bekannt und täglich wird die Seite mit
Google ausgesucht, wenn jemand nach Aktien mit Potential sucht. Der vorliegende Bestseller über
Investment wurde von 2011 bis 2013 in vier Sprachen publiziert, darunter auch auf Englisch und Spanisch.
Nun kann sich der Autor als Schriftsteller bezeichnen und hat als Hobby die Beratung in Finanzen.

Users Review

From reader reviews:

Lucille Wood:

Do you have favorite book? When you have, what is your favorite's book? Publication is very important
thing for us to learn everything in the world. Each publication has different aim as well as goal; it means that
publication has different type. Some people sense enjoy to spend their time to read a book. These are reading
whatever they acquire because their hobby is usually reading a book. Why not the person who don't like
studying a book? Sometime, particular person feel need book if they found difficult problem or exercise.
Well, probably you should have this Aktien und Börse: das einzige Buch, das du brauchst (German Edition).

Robert Ryan:

Book will be written, printed, or highlighted for everything. You can realize everything you want by a
reserve. Book has a different type. As it is known to us that book is important thing to bring us around the
world. Close to that you can your reading talent was fluently. A reserve Aktien und Börse: das einzige Buch,
das du brauchst (German Edition) will make you to always be smarter. You can feel more confidence if you
can know about almost everything. But some of you think this open or reading a book make you bored. It is
not necessarily make you fun. Why they could be thought like that? Have you seeking best book or suitable
book with you?

Allen Schlemmer:

The book Aktien und Börse: das einzige Buch, das du brauchst (German Edition) can give more knowledge
and information about everything you want. Why must we leave the good thing like a book Aktien und
Börse: das einzige Buch, das du brauchst (German Edition)? A few of you have a different opinion about
book. But one aim this book can give many info for us. It is absolutely right. Right now, try to closer
together with your book. Knowledge or details that you take for that, you can give for each other; you can
share all of these. Book Aktien und Börse: das einzige Buch, das du brauchst (German Edition) has simple
shape however, you know: it has great and big function for you. You can look the enormous world by start
and read a e-book. So it is very wonderful.



Katherine Holt:

This Aktien und Börse: das einzige Buch, das du brauchst (German Edition) tend to be reliable for you who
want to be considered a successful person, why. The reason of this Aktien und Börse: das einzige Buch, das
du brauchst (German Edition) can be among the great books you must have is giving you more than just
simple studying food but feed you with information that perhaps will shock your previous knowledge. This
book will be handy, you can bring it just about everywhere and whenever your conditions at e-book and
printed types. Beside that this Aktien und Börse: das einzige Buch, das du brauchst (German Edition) giving
you an enormous of experience like rich vocabulary, giving you test of critical thinking that we all know it
useful in your day action. So , let's have it and revel in reading.
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